

令和6年度

3学年だより

第7号

文京区立文林中学校
令和6年5月24日(金)

運動会練習も本格スタートです。

修学旅行が無事終了し、運動会練習も本格的にスタートしました。
天候不順で体育館の練習になる日もあったり、25度を超える日もあったりしましたが、暑さ対策をしっかりとしましょう。

スローガンの「愉快・痛快」~enjoy the moment~にあるように、懸命に取り組みましょう。



修学旅行作文紹介①



修学旅行に行って、自分は2つのことを学びました。

一つ目は、諦めないことです。これは二日目の京都から奈良へ行ったことと、三日目のサイクリングで学びました。まず、二日目にタブレットが使えなくなり、地図が見られないなかで、周りの案内などを見て着くことができました。でもこのハプニングで時間が大きくずれてしまったりして、昼食などの時間がなくなってしまったので、もう少し前日に見ておくべきだったと反省しました。次に三日目のサイクリングで道を間違えてしまって、山の頂上までのぼってしまい、それでもそこから戻ってチームで目的地につくことができました。二日目と同様に反省点が同じだったと感じました。このなかで、諦めずに頑張ることができたので着けたと思っています。このことはこれからの学校生活でもいかしていければ、自分をもっと成長できると思いました。

二つ目は、結局友達と遊んだりしたら楽しいことです。自分は正直友達と外へ出かけて遊ぶのは嫌いです。でも今回の修学旅行で友達というのは一緒にいて楽しいと感じられるような存在だと思いました。その中でも一緒に清水寺で写真を撮ったり、ソフトテニス部で勝てますように、と東大寺でお願いすることもできました。その他にも夜の奈良公園の散歩で新しい友達を作ることができました。

このように今回の修学旅行では学校生活でいかせることや、身近な存在の大切さなど、とても重要なことを学べてよかったと思います。また今回の楽しい思い出をしっかりと記憶して、これからの学校生活も頑張っていきたいと思います。

*来週の手配は裏面にあります。

今後の予定

			1	2	3	4	給	5	6	
27	月		1組	全体 練習	社 理	数	英	○	理	国
			2組						社	音
28	火	運動会予行	1組	数	体	予行	○	技	英	
			2組					家		
29	水	英会話	1組	数	英	社	理	○	道	
			2組			理	社			
30	木	学年朝礼	1組	数	英	社	理	○	2 3	国
			2組			社	社			理
31	金		1組	体	音	1 3	社	○	運動会準備	
			2組	国	体	合	美			
1	土	運動会	運動会							